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Kabupaten Bogor tidak tergantung dari 
Bankeu Pemprov Jawa Barat karena 
kami mengerti bahwa mereka juga 
sedang kesulitan keuangan. Kami akan 
ajukan sebanyak-banyaknya dari APBN 
baik dana alokasi khusus (DAK) lang-
sung maupun yang merupakan usulan 
dari Pemkab Bogor, ujar Ade Yasin.

Nilai Bankeu Jawa Barat Menurun,
Ade Yasin akan Ajukan dari APBN

C I B I N O N G  ( I M ) -  
Menurunnya nilai bantuan 
keuangan (Bankeu) Pemprov 
Jawa Barat dan sangat minim-
nya anggaran untuk pemban-
gunan insfrastruktur harus 
disikapi Pemkab Bogor dengan 
kreatif  dan inovatif.

Ang g ota  Komis i  I I I 
DPRD Kabupaten Bogor, 

Nurodin mengatakan, ni-
lai Bankeu Pemprov Jawa 
Barat pada Tahun 2022 ini, 
seperti diketahui mengalami 
penurunan. Jika Tahun 2021 
jumlahnya mencapai Rp 364 
miliar, maka di tahun ini hanya 
sekitar Rp 123,4 miliar.

“Sangat minimnya Bankeu 
Jawa Barat untuk pembangu-

paten Bogor masih kekurangan 
anggaran untuk pembangunan, 
apalagi tahun ini yang sangat 
minim. Bappeda Litbang, SKPD 
teknis dan tim TJSL harus pan-
dai bersilaturrahmi dan bisa 
melobi perusahaan agar mereka 
mau menyalurkan dana CSR-nya 
untuk pembangunan insfra-
struktur yang belum bisa dibiayai 
oleh Pemkab Bogor atau bisa 
juga melibatkan mereka untuk 
metehabilitasi rumah tidak layak 
huni (Rutilahu),” tambahnya.

Diwawancarai terpisah, 
Bupati Bogor, Ade Yasin men-
gaku tidak tergantung dengan 
Bankeu dari Pemprov Jawa 
Barat. Jajarannya akan menga-
jukan sebanyak-banyaknya dari 
anggaran pendapatan belanja 
nasional (APBN).

“Kabupaten Bogor tidak 
tergantung dari Bankeu Pemprov 
Jawa Barat dan kami mengerti 

NGAMPRAH (IM)- War-
ga Kabupaten Bandung Barat 
(KBB) yang lahannya telah 
ditetapkan sebagai pusat Pemer-
intahan KBB di kawasan Desa 
Cilame, Kecamatan Ngamprah, 
KBB mulai kesal. Pasalnya hing-
ga kini pembayaran ganti rugi 
dari Pemda belum rampung.

Kepala Desa Cilame, Aas 
Mochamad Asor mengatakan, 
warga yang lahannya masuk 
lahan penlok ini dilarang mem-
bangun, mengubah fungsi, atau 
menjual lahan mereka ke pihak 
lain. Namun hingga kini pem-
bayaran ganti rugi belum dic-
airkan. “Tapi janji pembayaran 
dari Pemda KBB tidak jelas, 
sehingga membuat masyarakat 
seperti “digantung”,” katanya.

Ia menyebut, pembebasan 
lahan di Desa Cilame telah dilaku-
kan sejak 2012, namun hingga 
saat ini belum rampung. Bahkan, 
dari 50 hektare lahan yang baru 
dibebaskan sekitar 15 hektare. 
“Pemda KBB sejak awal akan 
membebaskan total 100 hektare 
lahan untuk pusat pemerintahan 
di Desa Mekarsari dan Cilame, 
Kecamatan Ngamprah,” sebutnya.

Namun demikian, sambung 
dia, dari luasan lahan tersebut be-
lum semuanya terbebaskan, teru-
tama yang ada di Desa Cilame. 
“Di Desa Cilame, berdasarkan 

penlok lahan yang masuk pusat 
pemerintahan ada di RW 14 dan 
15, di Kampung Cijamil dan 
Cinangela,” ucapnya.

Dikarenakan sudah masuk 
penlok, lanjut dia menjelaskan, 
maka sesuai aturan pemilik lahan 
tidak boleh menjual lahannya 
pada pihak lain, menambah atau 
merenovasi bangunan yang ada. 
“Pernah ada warga yang datang 
ke desa menanyakan, mungkin 
sudah kesal karena janji pem-
bayaran oleh pemda tidak pernah 
ada. Sebagian yang terdesak kebu-
tuhan akhirnya ada yang menjual 
ke perorangan,” tuturnya.

Sementara itu, tokoh pendi-
ri KBB, Asep Suhardi mengaku, 
pihaknya sangat menyayangkan 
ketidakjelasan pembayaran un-
tuk pembebasan lahan kepada 
warga di Cilame, Ngamprah. 
Menurutnya, pemilik lahan 
sudah pasti dirugikan karena 
sudah menunggu sekitar 10 
tahun tanpa ada kejelasan.

“Warga itu kan sudah 
merelakan lahan dan rumah mi-
liknya dijual ke Pemda KBB, tapi 
sudah 10 tahun tidak dibayar jadi 
Pemda seakan mengekang hak 
masyarakat,” ujarnya.

“Dibayar tidak oleh pemda, 
tapi mau dijual ke pihak lain 
tidak boleh, kan membingung-
kan,” pungkasnya.  pur

Ganti Rugi Lahan Ibu Kota KBB
Molor, Warga Cilame Meradang

nan insfrastruktur harus disikapi 
badan perencana pembangunan 
penelitian dan pengembangan 
daerah (Bappeda Litbang), satuan 
kerja perangkat daerah (SKPD) 
teknis dan tim tanggung jawab 
sosial lingkungan (TJSL). Pem-
bangunan insfrastruktur terutama 
yang nilainya tidak terlalu besar 
bisa dijangkau dengan dana cor-
porate social responsbility (CSR),” 
kata Nurodin kepada wartawan, 
Minggu (13/2).

Sekretaris DPC PKB Kabu-
paten Bogor ini menambahkan, 
Bappeda Litbang, SKPD teknis 
dan tim TJSL harus bisa melobi 
perusahaan-perusahaan agar 
dana CSR mereka bisa disalur-
kan demi kepentingan masyara-
kat Bumi Tegar Beriman.

“Dengan adanya Bankeu 
Pemprov Jawa Barat untuk 
pembangunan insfrastruktur 
seperti tahun lalu saja, Kabu-

BENCANA TANAH BERGERAK
Personel TNI bersama warga membersihkan puing-puing rumah warga yang hancur akibat bencana tanah bergerak di 
Desa Dermasuci, Kabupaten Tegal, Jawa Tengah, Minggu (13/2). Menurut PMI Kabupaten Tegal, sebanyak 97 rumah rusak 
ringan dan berat akibat bencana tanah bergerak dalam sepekan terakhir di darah tersebut sehingga mengakibatkan sekitar 
200 warga terpaksa mengungsi. 

IDN/ANTARA

JAKARTA (IM)- PT Kereta 
Cepat Indonesia China (KCIC) 
menilai rencana pemindahan ibu 
kota negara (IKN) ke Kaliman-
tan Timur tidak mempengaruhi 
potensi penumpang kereta cepat 
Jakarta-Bandung. Potensi penum-
pang tetap ada karena Jakarta ma-
sih akan menjadi pusat ekonomi, 
bisnis, dan perdagangan, yang 
ramai dikunjungi masyarakat.

Presiden Direktur KCIC, 
Dwiyana Slamet Riyadi men-
gatakan, kereta cepat ini akan 
melalui daerah industri yang 
sedang tumbuh di sepanjang jalur 
Jakarta-Bandung. “Pemindahan 
IKN tidak berpengaruh signifi -
kan terhadap jumlah penumpang 
mengingat Kota Jakarta masih 
tetap menjadi kota perdagangan 
utama dan akan tetap mendorong 
pertumbuhan ekonomi di seki-
tarnya,” ujar dia dalam pernyataan 
di Jakarta, Minggu (13/2).

Ia juga memaparkan hasil 
riset Polar UI pada 2021 men-
genai potensi penumpang dari 
kereta cepat yang diperkirakan 
bisa mengangkut 30.000 penum-
pang harian. Namun, Dwiyana 
mengatakan perkiraan jumlah 
penumpang ini lebih rendah 
dari riset LAPI ITB yang sempat 
merilis angka pengguna 61.000 
penumpang per hari.

“Penurunan permintaan ini 
terjadi karena riset Polar UI didasa-
ri pada kondisi pandemi Covid-19 
dan dampak turunan lainnya yang 
berimbas pada turunnya mobilitas 
warga,” katanya.

Ia juga mengakui jumlah 
penumpang kereta cepat Jakarta-
Bandung ini akan terdampak 
pandemi Covid-19 dan mempen-
garuhi proyeksi pengangkutan 
hingga lima tahun ke depan. “Per-
hitungan demand forecast yang 
terkini menggunakan pendekatan 
serta asumsi pertumbuhan yang 
konservatif, terutama di lima tahun 
pertama masa pengoperasian, 
dan tentu kami terus berharap 
pandemi ini segera usai sehingga 
mobilitas warga bisa kembali 
normal,” katanya.

Kendati demikian, ia meya-
kini potensi perekonomian yang 
membaik dan kembalinya aktivi-
tas manusia bisa menjadi harapan 
adanya peningkatan jumlah pen-
umpang kedepannya. “Walaupun 
dalam lima tahun pertama per-
tumbuhan penumpang diasum-
sikan kecil (konservatif), namun 
di tahun berikutnya diharapkan 
akan ada masa mobilitas orang 
akan membaik seiring dengan 
menggeliatnya perekonomian 
kita pasca-Covid-19,” kata Dwi-
yana.  pur

Pemindahan Ibu Kota tak Pengaruhi
Potensi Penumpang Kereta Cepat

Kawasan Exit Tol Ciawi Kumuh, Ini 
Kata Bupati Bogor dan Jasa Marga

C I B I N O N G  ( I M ) - 
Gusar melihat kumuh dan 
semrawutnya simpang Ciawi, 
membuat Bupati Bogor, Ade 
Yasin menggelar pertemuan 
dengan PT. Jasa Marga. 

Pertemuan yang digelar 
di Ruang Rapat I, Sekretariat 
Daerah, Kecamatan Cibinong 
itu, Bupati Bogor didampingi 
Asisten Perekonomian dan 
Pembangunan (Ekbang), Tim 
Percepatan Pembangunan 
Strategis Kabupaten Bogor, 
dan jajaran Pemkab Bogor 
menghadirkan Maintenance 
Dept. Head Regional JMT, Pt. 
Jasa Marga, Danang Eko.

Ade Yasin mengungkap-
kan, pada pertemuannya, per-
tama yang ia bahas adalah 
tentang penataan kawasan 
terutama di pintu tol yang ada 
di Kabupaten Bogor. “Yakni 
pintu tol Ciawi, Citeureup, 
Cikereteg, Cigombong, Gu-
nung Putri, Sentul (Simpang 
Bogorindo). Kita tahu kondisi 
pintu tol tersebut sebagian 
besar itu kumuh,” ucap Politisi 
PPP ini. 

Ade Yasin menekankan 
kepada para tamu yang hadir 
untuk mendiskusikan hal ini 
secara serius. 

“Agar beberapa kawasan 
tersebut lebih bagus dan enak 

dipandang. Ciawi, Cigombong 
dan semua daerah selatan itu 
termasuk tempat wisata, apa 
yang terlihat itu, tentunya ha-
rus kita tata, termasuk tempat 
wisatanya,” ungkap Ade.

Ade menambahkan, sebe-
lumnya, PT. Jasa Marga selaku 
pengelola Jalan Tol Jagorawi 
bersama Satpol PP Kabupaten 
Bogor sudah melakukan pem-
bongkaran bangunan liar di 
lahan milik Kementerian Peker-
jaan Umum dan Penataan Ruang 
(KemenPU-PR) di samping 
Jalan Tol Jagorawi tepatnya di 
Desa Ciawi Toar, Ciawi.   

“Kini sudah kelihatan bagus, 
tetapi setelah ini mau diapain. 
Apakah kita biarkan begitu saja 
lalu tiba-tiba satu persatu masuk 
lagi PKL sehingga akhirnya 
banyak lagi. Kemudian ketika 
malam, badan jalan dijadikan 
tempat parkir truk-truk besar 
sehingga itu akan merusak jalan. 
Jadi yang harus segera kita laku-
kan penataan di kawasan terse-
but. Barangkali nanti kemacetan 
juga bisa berkurang,” ucap Ade. 

Menanggapi hal itu, Main-
tenance Dept Head Regional 
JMT, PT. Jasa Marga, Danang 
Eko menyebutkan, akses tol 
Ciawi, terbelah menjadi dua 
wilayah yakni wilayah Pemkot 
Bogor dan wilayah Pemkab 

Bogor. 
“Alhamdulillah pembong-

karan di kedua fasilitas itu 
berjalan dengan kondusif  dan 
tidak ada hal-hal yang dikha-
watirkan, jadi masyarakat juga 
suportif  di sana,” jelasnya.

Selanjutnya, menurut Eko, 
PT. Jasa Marga akan melanjut-
kan pengindahan pintu masuk 
tol tersebut dengan pemasan-
gan pagar. 

“Supaya tidak ada peluang 
lagi untuk masuk kembali. 
Untuk di sisi area Pemkab, 
ada lagi tambahan pekerjaan 
yakni penghancuran dudukan 
beton supaya tidak balik lagi 
membangun bangunan liar di 
area tersebut,” cetusnya.

Danang Eko pun menye-
butkan, PT. Jasa Marga selaku 
pengelola Jalan Tol Jagorawi 
akan berkoordinasi dengan 
Pemkab dan Pemkot Bogor, 
untuk membongkar bangunan 
liar milik PKL di sisi jalan tol 
demi keselamatan masyarakat. 

“Selain keselamatan ma-
syarakat,  ini juga dilakukan 
guna kelancaran lalu lintas 
kendaraan dan juga mencegah 
penyebaran wabah Covid-19 
karena terjadinya kerumunan 
transaksi jual beli antara PKL 
dengan pembelinya,” pungkas-
nya.  gio

BOGOR (IM)- Dinas 
Pendidikan (Disdik) Kota Bo-
gor, Jawa Barat mengungkap-
kan bahwa sebanyak 561 guru 
dan siswa terpapar Covid-19 
dari klaster sekolah. Saat ini 
Satgas Covid-19 Kota Bogor 
belum mengizinkan pembe-
lajaran tatap muka (PTM) di 
semua jenjang.

“Jadi penghentian PTM, 
bukan Disdik yang menen-
tukan, tapi Satgas. Tapi me-
mang salah satunya mungkin 
melihat angka positif  Co-
vid-19 itu,” kata Kepala Di-
nas Pendidikan Kota Bogor, 
Hanafi, Minggu (13/2)

Hanafi  menyebutkan pe-
nyebaran kasus positif  Co-
vid-19 terdapat di 31 sekolah 
dari semua jenjang.

Dari 561 orang positif  
Covid-19 sebanyak 342 orang 
tidak bergejala, 160 bergejala 
ringan, 36 gejala sedang berat 
dan 23 belum diketahui.

Semua data i tu ,  kata 
Hanafi , bersumber dari Dinas 
Kesehatan Kota Bogor, karena 
yang mengawasi penularan 
penyakit virus korona tersebut 
kewenangan mereka.

Dengan begitu Dinas Pen-
didikan hanya sebagai pelak-

sana kebijakan akhir dari Wali 
Kota Bogor mengenai pelaksa-
naan pembelajaran baik secara 
jarak jauh maupun tatap muka.

Kebijakan tersebut ditu-
angkan melalui surat keputu-
san Wali Kota yang telah dua 
kali diperbarui pada Bulan 
Februari 2022 ini. Pertama, 
pada menerbitkan surat kepu-
tusan (SK) Ketua Satuan Tu-
gas Penanganan Covid-19 
Kota Bogor nomor 01/
STPC/02/2022 yang mengh-
entikan PTM di semua jenjang 
selama satu pekan dari tanggal 
2-7 Februari 20222.

Saat ini ,  penghentian 
tersebut diperpanjang den-
gan surat edaran (SK) Ketua 
Satuan Tugas Penanganan 
Covid-19 Kota Bogor nomor 
02/STPC/02/2022 dari tang-
gal 8-14 Februari 2022. “Pe-
kan depan diperpanjang atau 
tidak, saya belum tahu. Kami 
menunggu kebijakan Satgas 
selanjutnya,” kata Hanafi .

Sementara menung gu 
kebijakan tersebut, seluruh 
jenjang sekolah di bawah ke-
wenangan Dinas Pendidikan 
Kota Bogor taat terhadap 
aturan dengan tidak melak-
sanakan PTM.  gio

561 Guru dan Siswa di
Kota Bogor Positif Covid-19

TANGKUBAN PARA-
HU (IM)- Gunung Tang-
kuban Parahu di Jawa Barat 
memuntahkan asap putih pada 
Sabtu (12/2). Hembusan gas 
berwarna putih itu dengan 
tekanan sedang, tinggi sekitar 
100 meter dari dasar kawah.

Kepala Pusat Vulkanologi 
dan Mitigasi Bencana Ge-
ologi (PVMBG), Andiani men-
gatakan, meski mengeluarkan 
asap putih, aktivitas vulkanik 
di Gunung Tangkuban Parahu 
itu masih berstatus normal. 
“Aktivitas Gunung Tangkuban 
Parahu masih normal atau 
masih berstatus Level I,” kata 
Andiani, seperti dikutip dari 
Antara kemarin.

Kata Andiani, asap putih 

itu terpantau kamera penga-
was dan disertai degan suara 
gemuruh. Menurutnya, asap ini 
merupakan gas yang berbahaya 
bagi makhluk hidup. “Aktivitas 
Gunung Tangkuban Perahu 
mengeluarkan asap putih se-
dang disertai suara blazer di 
kawah Ecoma. Sekitar 100 me-
ter dari dasar kawah,” ujarnya.

Andriani pun meminta 
kepada masyarakat agat tidak 
mendekati bibir kawah. “Kita 
sudah berkoodinasi dengan 
pihak terkait agar masyarakat 
tidak mendekat ke kawah,” 
ungkapnya.

Saat ini, kata Andriani, tim 
dari PVMBG yang berada di gu-
nung tersebut terus memantau 
status dan perkembangan.  pur

Keluarkan Asap Putih, Status
Gunung Tangkuban Parahu Level I

bahwa mereka juga sedang kesu-
litan keuangan, kami akan men-
gajukan sebanyak-banyaknya dari 
APBN baik dana alokasi khusus 
(DAK) langsung maupun yang 
merupakan usulan dari Pemkab 
Bogor,” ujar Ade Yasin.

Ade Yasin menerangkan 
bahwa pendapatan asli daerah 
(PAD) Kabupaten Bogor men-
galami over target hingga ia opti-
mistis nilai anggaran pendapatan 
belanja daerah (APBD) Kabu-
paten Bogor pada tahun ini akan 
meningkat, sementara dana CSR 
dari perusahaan-perusahaan 
akan digunakan untuk program 
Cibinong City A Beautiful. 
“Dana CSR ada yang dikelola 
oleh perusahaan maupun Tim 
TJSL Kabupaten Bogor, dana 
tersebut untuk penataan Ka-
wasan Cibinong Raya maupun 
disalurkan ke kecamatan lain-
nya,” terang Ade Yasin.  gio

PERBAIKAN PROYEK JEMBATAN KW 6 KARAWANG
Foto udara suasana pekerja mengoperasikan alat berat saat perbaikan proyek 
jembatan KW 6 yang ambles di Kelurahan Karangpawitan, Karawang, Jawa 
Barat, Minggu (13/2). Proyek jembatan penghubung Kecamatan Karawang 
Barat dengan Rawamerta yang menghabiskan anggaran Rp10 miliar itu am-
bles usai dua pekan diresmikan dan menjalani perbaikan selama enam bulan. 

IDN/ANTARA

Sebagian Pasien Covid-19 yang Kritis
di ICU RS Kota Bogor Belum Vaksinasi

BOGOR (IM)-  Dinas Ke-
sehatan Kota Bogor Jawa Barat 
mengungkapkan data dan fakta 
soal pasien Covid-19 yang ma-
suk perawatan di ruang ICU RS 
Kota Bogor. Data menunjukkan 
bahwa hampir sebagian besar 
pasien Covid-19 yang kritis yang 
dirawat di ICU rumah sakit di 
Bogor itu belum menjalani 
vaksinasi. “Yang masuk ICU 
datanya memang sebagian besar 
belum divaksin,” kata Sekretaris 
Dinas Kesehatan Kota Bogor 
Erna Nuraena, kemarin. 

Erna menyampaikan re-
alitas yang terjadi di masyarakat 
bahwa ada sebagian orang yang 
belum mempercayai penya-
kit Covid-19. Sebagian yang 
percaya menganggap bahwa 
Covid-19 tidaklah berbahaya. 
Mereka yang tidak dan kurang 
percaya Covid-19, kata dia, juga 
akhirnya tidak mempercayai 
vaksinasi Covid-19 yang diberi-
kan pemerintah, sehingga kini 
menyumbang sebagian besar 
pasien dengan kondisi berat dan 
kritis karena belum divaksin.

Data Dinas Kesehatan Kota 
Bogor menunjukkan ada 801 
tempat tidur yang disediakan bagi 
pasien di 21 rumah sakit rujukan 
Covid-19. Data pada Rabu (9/2) 
telah terisi 35,3 persen atau 283 
tempat tidur. Di ruangan ICU 
terdapat 57 tempat tidur yang 
disediakan, kini terdapat 45,6 
persen atau 26 tempat tidur yang 
terisi oleh pasien Covid -19 dalam 
keadaan kritis.

Sementara, capaian vaksina-

si sosis kesatu sudah 103 persen, 
dosis kedua 90 persen, vaksinasi 
dosis penguat 90 persen.

Capaian vaksinasi Covid-19 
bagi warga lanjut usia (lansia) 
dosis kesatu 81 persen, dosis 
dua 72 persen dan 24 persen 
lansia yang sudah divaksin 
penguat. Bagi remaja sudah 114 
persen dosis kesatu, dosis kedua 
101 persen dan dosis penguat 
sedang berlangsung dan untuk 
anak 6-11 tahun dosis satu 96 
persen, dosis dua 78 persen.

Oleh karena itu, Erna ber-
harap, pemahaman masyarakat 
terhadap Pandemi Covid -19 
perlu terus ditingkatkan melalui 
berbagai cara sosialisasi.

Upaya yang di lakukan 
Pemerintah Kota Bogor, baik 
melalui Dinas Kesehatan dan 
Satgas Covid -19 setempat telah 
melakukan penyebaran infor-
masi melalui berbagai kanal.

“Maka kami berharap, salah 
satunya media massa bisa mem-
bantu kami menyebarkan infor-
masi valid dan terkonfirmasi 
kepada masyarakat,” kata Erna.

Selain melalui informasi 
yang disebar, Erna menuturkan 
Forum Komunikasi Pimpinan 
Daerah (Forkopimda) Kota 
Bogor yang terhubung dalam 
Satgas Covid -19 mengajak se-
cara langsung masyarakat untuk 
mau melakukan vaksinasi.

Antara lain, dengan men-
datangi dan menyelenggarakan 
vaksinasi di sentra-sentra vaksin 
dan menjemput bola ke tingkat 
RW.  gio

OGOH-OGOH DI BALI
Pengunjung melihat ogoh-ogoh berukuran 
besar yang dipajang dalam rangkaian lomba 
ogoh-ogoh mini di Banjar Geladag, Desa 
Pedungan, Denpasar, Bali, Minggu (13/2). 
Kegiatan tersebut dalam rangka menyambut 
Hari Raya Nyepi Tahun Baru Saka 1944 serta 
untuk mengasah kreativitas para pemuda 
sebagai pelestari budaya Bali pada masa 
pandemi COVID-19. 

IDN/ANTARA


